

連日、暑い日々が続いており、天気予報では気象予報士が「9月は夏です。」と言っているほどです。みなさまにおかれましてはいかお過ごしでしょうか。2学期に入り、すぐに合唱コンクールの練習が始まりました。学校中に合唱が響くのは中学校の9月の風物詩です。まだまだ歌い始めたばかりで、ごつごつした部分はありますが、これが少しずつ完成に近づいていく過程が、とても楽しいのです。1カ月しっかり楽しませてもらいたいと思います。この合唱への取り組みが、2年生の生徒たち、各クラス、そして学年全体を成長させてくれることも本当に楽しみです。各クラスで、目標も取り組む姿勢も、話し合っ決めていきます。そのような姿に近づいていけるよう、教員を含めて2年生全体で頑張っていきます。しかし、その前に中間テストもありますので、それも頑張っしてほしいです。2学期もよろしくお願ひします。

(2年生主任 今泉 雅文)

合唱コンクール(10月3日)に向けて

全員で創る合唱を目指して

2年1組

私たち2年1組が歌う曲は「あなたへ」です。クラスみんなで合唱の目標を話し合い「全力で取り組み後悔のない合唱」「心を一つに音の響きを大切にする」そして「最優秀賞を取る」に決まりました。話し合いの中で多くの人々が「最優秀賞」という言葉を出してくれましたが、簡単にとれるものではありません。クラスの全員が自分の全力を出せるよう、私は指揮者として前に立って指揮をするだけでなく、自分から積極的に動いていきたいです。2年1組にしか歌えない、花束のようにまとまりのある合唱を目指して頑張ります。

クラス全員で最優秀賞へ

2年3組

私たちが歌う「いつまでも」は、ソプラノ、アルト、テノールの3パートが生み出すハーモニーが特徴です。しかし、そのハーモニーを作り出すには何よりも協力することが大切です。クラスの中の数人ではなく、全員が目標を達成できるよう努力が必要になります。そんな私たち3組の目標は最優秀賞です。他のクラスもこの目標だとは思いますが、3組全員の歌声で他のクラスに勝てるように、パートリーダーをはじめ一生懸命に頑張っしていきたいです。

出会い

2年2組

私は1年生の頃伴奏者だったので、他の子より合唱を歌う経験が少ないです。そんな中でソプラノのパートリーダーを務めることは心配なこともたくさんありますが、仲間との意見交換を大切にして、みんなで素敵な合唱を作りたいです。

私たちが歌う「地球星歌～笑顔のために～」には、これまで出会った人への感謝に想いが込められていると考えています。家族や先生、そしてこの2年2組というすばらしいクラスに巡り会えたことに感謝し、これからの「笑顔のために」歌います。

合唱コンクールへの思い

2年4組

私たち4組は、合唱コンクールに向けて「一人一人のいいところ、個性が出せる」「クラス全体で一つになる」「助け合い、協力する」という言葉を目指に掲げました。パート練習が本格的に始まり、休み時間や給食後の隙間時間を見つけて積極的に練習するみんなの姿からは、「うまくなりたいたい」という合唱コンクールへの本気が伝わってきます。4組らしさのつまった「旅立ちの時」がホールに響きわたる当日が待ち遠しいです。

目指せ！最優秀賞。元気で明るい2年5組

2年5組

僕たち5組は「HEIWAの鐘」を歌います。目標は、最優秀賞です。5組の長所は元気で明るいところだと思うので、それを生かしたみんなが楽しく歌えるような合唱にしていきたいです。

僕がパートリーダーをしているテノールは、とにかくみんな声が大きいです。でも、まだまだレベルアップできると思うので、その元気なところで他のパートも巻き込んでクラス全体でレベルアップしていきたいです。

キャリアスクールプロジェクト講演会 (9/9)

DENSO 幸田製作所 人事課 三木 直人 様

2年生は、年間を通して総合的な学習の時間に「働く」ことについて学んでいます。1学期には職場体験学習を行いました。また、10月30日には、名古屋でそれぞれの事業所を訪問して学ぶ班別学習も控えています。今回は講師の三木直人様をお招きして、さまざまな視点から「働くこと」や「社会」についてお話をお聞きしました。



※ここに掲載しているのは、講演会後の振り返りから一部を抜粋したものです。

学生はミスをして謝ればいいけど、社会人になると信頼に関わって、最悪の場合は倒産してしまうかもしれない。学校は知っている仲間が多いかもしれないけど、社会では幅広い年齢層の人や異なる文化をもつ人がいる。当たり前だと思っていたけど、実は意外と分かっていなかったと改めて実感しました。

2年1組

この講演会を聞いて分かったことは、今のうちからできることがあるということです。社会に出て大切なのは、学歴などだけではなく、主体性や自己管理能力、コミュニケーション能力など、これらの力は日々の生活でも必要な場面が多いと思うので、意識して鍛えていきたいです。

2年2組

私はいつもみんなについていっているだけで、一番最初に行動できる性格ではないので、そこを直して自分から勇気をもって行動できる人になりたいと思いました。

2年3組

私はこれまで失敗することが怖かったけれど、「失敗と書いて成長と読む」という言葉で、新しいことに挑戦していきたいと思いました。

2年4組

働く意味についての「3人のレンガ積み」の話聞いて、人によって考え方は違い、自分はまだ夢が無いので、日々の出来事に対して目標を立てて夢を見つけていきたいと思いました。

2年5組

< 9月の予定 >

- 9月15日以降の最終下校時刻は17:30です。
- 15日(日) 部活動停止(～19日)
- 16日(月) 祝 敬老の日
- 18日(火) 2学期中間テスト(社会・理科・英語)
- 19日(木) 2学期中間テスト(国語・数学)
委員会 4限
- 22日(日) 祝 秋分の日
- 23日(月) 祝 振替休日
- 24日(火) 進路説明会
- 25日(水) 2年生合唱指導 講師 長坂麻奈美 先生
- 28日(土) 町新人体育大会

< 10月の予定 >

- 3日(木) 幸中祭(合唱コンクール)
- 14日(月) 祝 スポーツの日
- 17日(木) 幸中祭(舞台・展示発表)
- 24日(木) 学校訪問(特別日課)
- 25日(金) 防犯パトロール
- 27日(日) 町民大運動会
- 29日(火) 校内授業研究会
5限後下校
- 30日(水) 2年生名古屋班別学習
防犯パトロール

※予定は変更になる場合があります。

《生徒の感想》 ※講演会後の振り返りより一部抜粋して掲載しています。

○与えられた仕事をどのように捉えるかによって、働くことの楽しさ、働くことの意味がわかる、
といことも改めて気づかされました。(2年1組 山崎 結衣)

○僕たちは、先生や大人の方々に支援を受けて成長しているけど、大人の方は自ら稼ぎ、成長して
いかなければならないと実感しました。(2の2 尾崎 隼)

○僕は何より、与えられる仕事ではなくやりたい仕事をやり、それを楽しめるとというのがとても大事な
ことだと思いました。(2の4 稲吉 煌也)

○会社じゃなくても学校などでも、落ちているゴミなどをすぐに拾ったり、時間の分け方もうまくでき
ると素早く準備ができたり、コミュニケーション能力でたくさんの人と話したりできるので、今日から
実際にしていきたいです。(2の5 石原 拓真)

○仕事に意味をつけてやると、自己成長、自己実現ができ、社会貢献や人生の充実につながるとい
うことを知りました。このことをきっかけに、私の周りの人をはじめ、いろいろな人が助かるなら、
意味をつけてやることを意識して過ごしていきたいと思います。

2の3 原 杏羽)